
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆おめでとう！各種コンクール入賞者◆ 

 入賞者のみなさん、おめでとうございます。 

様々な分野で活躍の足跡を残していますね。 

※敬称は省略しています。 

【第６４回学童美術展】 

〔支部入選〕 

〇１年 北川 さん「うみの中ののりもの」 

 １年 山口 さｎ「ふねでとおくにいきたいな」 

 １年 浦川 さん 「ロケットにのってうちゅうにいきたい」 

 ２年 馬場 さん「魚とかにのたたかい」 

 2年 正保 さん「くじらの大あばれ」 

 ２年 中尾 さん「楽しい水族館」 

 ３年 稲富 さん「ブランコ」 

 ３年 木寺 さん「学校で遊ぶ子どもたち」 

 ４年 井手 さん「ゆらゆらブランコ」 

 ４年 大石 さん「静かな図書室」 

 ５年 正保 さん「階段」 

 ５年 野田 さん「お手洗い」 

〔県入選〕 

 ６年 金岡 さん「私たちが通るろうか」 

〔県準特選〕 

 ５年 中尾 さん「音楽室のピアノ」 

〔県特選〕 

 ６年 副島 さん「ステージ」 

 

◆やさしさをとどけよう◆ 

 全校で集めた「赤い羽根」の募金を、今年度

は社会福祉協議会様にお渡しすることにしま

した。先日、受け取りにわざわざ来ていただき

ました。担当の方は「子供たちの心がけがとて

もうれしい。」と話されていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆お茶の淹れ方教室◆ 

 １２月１日（金）、ＪＡ嬉野様とお茶農家の方

が来校され、５年生対象にお茶の淹れ方教室を

開きました。温度や茶葉の量、時間等に気を付

けて淹れることを教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

◆「失敗しよう」…その後、どうする？◆ 

 １１月末の全校朝会（リモート）で、私から

子ども達に話したテーマは「失敗しよう」でし

た。その時はいやだな、くやしいな、と思って

も次に必ず役に立つことなどを話しました。中

には、「校長先生はなぜどんどん失敗しよう、な

んて言うのだろう？」と思った子もいることで

しょう。私も色々失敗を重ねてきました。その

たびに、「よし、次は」と思ったり「またやっち

ゃった…」と落胆したり。それでも失敗は役に

立つ、と今でも信じています。 

 全児童に気づきなどを書いてもらっていま

すが、１年生の感想を以下に紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者 様                 東川登小学校便り  第１９号 

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく かしこく たくましく」）   東川登小 HP 

～地域とともに学び続ける学校～     令和５年１２月６日（水）校長 吉家恵美 

                          

～校長室の窓から～ 

 １２月になりました。私は、１２月が何とな

く、好きです。昔から。冷たい空気の中にクリ

スマスやお正月などの関係で彩りが増え、人々

の歩く速度も早まる毎日。子ども達はどうでし

ょうか。冬休み、お正月、お手伝い、習い事。 

家族での時間がゆっくりとれるといいですね。 

              よしいえ 

                     


